
平成 19年度第 1回図書館協議会会議録 
 
日  時  平成 19年 6月 26日（火）午前 10時～11時 
場  所  図書館 3階保育室 
出席委員  松田委員 浜口委員 今村委員 伊藤委員 渡辺委員 野村委員 

小茂田委員 河永委員 樋口委員 
欠席委員  寺島委員 
川西教育長 
事務局   井上館長 林主査 川島 蓮沼 
傍聴者無し 
 
1開会 
委員長選出までの間館長が進行 

2任命書の交付 
  川西教育長より任命書の交付 
3教育長挨拶 
4委員紹介 
  別紙「委員名簿」順に自己紹介 
  事務局自己紹介 
5委員長及び副委員長の選出 
  図書館長より候補者として、委員長に松田委員 副委員長に浜口委員と 

樋口委員を提案 
全員賛成により決定 

 これより、議事については委員長が議長となる。 
委員長 議事に先立ち会議録署名人の指名。伊藤委員 渡辺委員 

6報告事項 
委員長 平成 18年度事業報告について説明願います。 
事務局 平成 18年度に実施した事業、図書資料の購入状況や利用状況につい

て説明。 
 委員長 ただいまの事務局の説明につきまして、何かご意見やご質問はあり

ませんか。無いようなので、平成 19年度事業計画について説明願い
ます。 

 事務局 平成 19年度図書館の運営方針（インターネットによる資料検索・予
約システムの導入や子ども読書活動の推進等）を説明。 

 委員長 ただいまの事務局の説明につきまして、何かご意見やご質問はあり

ませんか。 



委 員 インターネットサービスの実施の予定について、実施の目処はたっ

ているのか。 
事務局 準備に 3ヶ月かかるので、逆算すると、9月議会で補正予算案として

計上し、承認されれば年明け早々の実施を目指している。 
委 員 それは、検索だけでなく予約も可能なのか。 
事務局 可能です。 
委 員 補正予算ということだが、現在の図書費に影響は無いのか。 
事務局 ありません。 
委 員 学校との連携についてどのように考えているのか。 
事務局 学校司書教諭や学校司書と、図書館職員との打ち合わせ会議を一昨

年から実施し、学校図書室の現状を把握し図書館としてどのような

ことができるか、考えていかなければならないと思っている。 
委 員 学校にボランティアで行っているが、実際に形として目に見えてこ

ない。学校図書室との連携や支援について、今後システム化を図る

べきだと考えている。 
委員長 20周年記念事業について、説明願います。 
事務局 1、「20年のあゆみ」パネル展示 
    2、房総再発見読書講演会 
    3、市民ふれあいトーク 
    4、1日図書館長 
    5、記念講演会 

について説明。 
委 員 市役所で「20 年のあゆみ展」を見たが、市民にあまり知られていな

いので、もう少しアピールできる工夫が必要ではないか。 
委 員 ふれあいトークについて、日時はまだ未定なのか。どのような内容

かイメージがわかないのだが。 
事務局 パネルディスカッション形式で、学校関係者や、読書活動を実践し

ている方などをパネリストとして、コーディネーターを決めて実施

したいと考えている。 
委 員 市民ふれあいトークの日程を 9 月 1 日の講演会のあとに持ってきて

もらったほうが、20周年の記念行事が長く続いてよいのではないか。 
委 員 記念講演会の講師は有名な方なので参加希望者が多数あると予想さ

れるが、その場合ビデオに撮って別室での参加なども検討できない

だろうか。 
事務局 技術的な面と、講師の了解が取れるかどうか、確認してみないとな

んともいえない。 



委員長 その他事務局から報告事項がありますか。 
事務局 次回の日程について、10月頃に視察を、12月に２回目・２月に３回

目の会議を予定しており、具体的な日程については、また連絡した

い。 
7閉 会 
委員長 それでは、以上で本日の図書館協議会を終了いたします。 
  
 
 
会議録署名人署名 
 
以上、会議の経過を記載し相違のないことを証明するために次に署名する。 
 
平成 19年 7月 13日 
 
 

氏 名  伊 藤  眞 由 美   
 
 

氏 名  渡 辺  み ど り   
 
 
 
 
 
 


